

学校再開 子供や自転車などが…活動期に入ります
注意して走行しましょう

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「場所がわからなくなったり」…
わき見をせず、無理に探さず、停めて、「会社に連絡」

飲酒運転を、分かっていてする人間を、どうやってやめさせるか？
情けないけれど…「罰則の強化」…しかないので？

「道に迷っていた」
「気づいたら自転車の男性をはねていた」

自転車の90歳男性 乗用車にはねられ死亡

2020/6/7(日) 18:00

7日午後1時10分ごろ、愛媛県の町道で、自転車に乗っていた近くに住む男性（90）が、乗用車にはねられ、死亡しました。乗用車を運転していた男性（73）が、自ら警察に通報。警察の調べに対して 「気づいたら男性をはねていた。道に迷っていた」などと話しているということです。

運転中、窓から…『たばこポイ捨て』
飲酒運転発覚

後ろを走っていたパトカーが目撃、職務質問で発覚 75歳の男逮捕

2020/6/7(日) 18:00

6日午後6時20分ごろ、兵庫県の市道で、酒を飲んだ状態で軽乗用車を運転した疑いで、男（75）を逮捕した。容疑を認めているという。警察によると、男が運転中、窓からたばこを捨てたのを、後ろを走っていたパトカーが目撃。同署員が男に職務質問したところ、酒を飲んでいたことが発覚したという。